

Қазақстан Республикасы, 010000, Астана қ.,
Есіл ауданы, 36 көшесі, 11 үй
Тел.: 8 (7172) 55-89-60, 55-89-61,
Факс: 8 (7172) 55-89-60

Республика Казахстан, 010000, г. Астана,
район Есиль, улица 36, дом 11
Тел.: 8 (7172) 55-89-60, 55-89-61,
Факс: 8 (7172) 55-89-60

«25» маусым 2016 ж./г.

ИСХ./ШЫҒ. № 7+20-722

АО «Казахстанская фондовая биржа»

Настоящим АО «ҚазТрансГаз Аймақ» сообщает, что 23.05.2016 года Международное рейтинговое агентство «Fitch Ratings» понизило рейтинги семи казахстанских компаний по национальной шкале.

Рейтинговые действия в отношении АО «ҚазТрансГаз Аймақ»:

■ Национальный долгосрочный рейтинг понижен с уровня «AA+(kaz)» до «AA(kaz)», прогноз «Стабильный»

■ Национальный долгосрочный приоритетный необеспеченный рейтинг понижен с уровня «AA+(kaz)» до «AA(kaz)» (облигации: 1) ISIN:XS1273497385, Торговый код: KTGAe1; 2) НИН:KZP01Y05E590, Торговый код: KTGAб1; 3) НИН:KZP02Y10E598, Торговый код: KTGAб2)..

Приложение на ___ листах.

**Заместитель
Генерального директора**



А. Баталов

Исп: Усабаев Д.
Тел.: +7 7172 55 89 60 вн.1374

Қазақстан Республикасы, 010000, Астана қ.,
Есіл ауданы, 36 көшесі, 11 үй
Тел.: 8 (7172) 55-89-60, 55-89-61,
Факс: 8 (7172) 55-89-60

Республика Казахстан, 010000, г. Астана,
район Есиль, улица 36, дом 11
Тел.: 8 (7172) 55-89-60, 55-89-61,
Факс: 8 (7172) 55-89-60

« 25 » маусым 20 16 ж./г.

исх./шығ. № 7-20-722

«Қазақстан қор биржасы» АҚ

«ҚазТрансГаз Аймақ» АҚ (бұдан әрі - Қоғам) осымен 2016 жылдың 23 мамырда «Fitch Ratings» рейтингілік агенттігі ұлттық шкала бойынша жеті қазақстандық компаниялардың рейтингісін төмендетті.

«ҚазТрансГаз Аймақ» АҚ қатысындағы рейтингілік әрекеттер:

■ Ұлттық ұзақ мерзімді рейтинг «AA+(kaz)» деңгейден болжамы «Тұрақты», «AA(kaz)» дейін төмендеді.

■ Ұлттық ұзақ мерзімді басым қамсыздандырылмаған рейтинг «AA+(kaz)» деңгейінен «AA(kaz)» дейін төмендеді (облигациялар: 1) ISIN:XS1273497385, Сауда-саттық коды: KTGAe1; 2) ҰСН:KZP01Y05E590, Сауда-саттық коды: KTGAб1; 3) ҰСН:KZP02Y10E598, Сауда-саттық коды: KTGAб2).

Қосымша ___ парақта.

Бас директордың орынбасары



Ә. Баталов

Орынд.: Усабаев Д.
Тел.: +7 7172 55 89 60 і. н.1374



Fitch Downgrades Seven Kazakh Corporates' National Scale Ratings Following Recalibration

Link to Fitch Ratings' Report: Fitch Downgrades Five Kazakh Corporates' National Scale Ratings Following Recalibration (https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=882033&cft=eyJ0eXAiOiJKV1QiLCJhbGciOiJIUzI1NiJ9.eyJleHAiOiE0NjQwNDE4NDgsInNlc3Npb25LZXkiOiJMSk5CTDdBSEcyOFVlVUNCWUdRQk9XUTk2SVNJRlVvaTk84U1RQVEJPIIn0.H3i1HjVku d9P1jKb22bDkfGujTOXAJGAMy_J4hHc-3k)

Fitch Ratings-London-20 May 2016: Fitch Ratings has downgraded the National Scale ratings of seven Kazakh corporates. The downgrades reflect a recalibration of the Kazakh national scale, which followed the recent downgrading of the Kazakh sovereign rating (see 'Fitch Downgrades Kazakhstan to 'BBB'; Outlook Stable' dated 29 April 2016).

The rating actions also follow the recent downgrade of international scale ratings of several Kazakh corporates (see 'Fitch Downgrades Six Kazakh Corporates on Sovereign Rating Action' dated 5 May 2016). A full list of rating actions is available at www.fitchratings.com or by clicking the link above.

The core rationale for these rating actions is the direct impact of the sovereign downgrade on the ratings of state-owned entities. For each issuer's Key Rating Drivers, Rating Sensitivities and Key Assumptions, see our most recent rating action commentaries, referenced below:

KEY RATING DRIVERS

JSC National Company Kazakhstan Engineering (Long term National rating downgraded to 'AA(kaz)' from 'AA+(kaz)'; Outlook Stable)

We continue to view the operational and strategic links between Kazakhstan Engineering (KE) and the state as moderate to strong, which supports the application of the top-down rating approach. The strength of these ties is underpinned by the state control, strategic importance of the company to the government's ambition to expand the country's industrial base and diversify the national economy as well as the tangible financial support from the state that has already been exhibited and pledged. The two-notch differential between the company's Long-term Issuer Default Rating (IDR) and the sovereign's reflects the lack of debt guarantees provided by the state and the slightly lower priority KE would likely receive compared with key natural resources, utilities or infrastructure companies.

See 'Fitch Affirms Kazakhstan Engineering at 'BBB-'; Outlook Stable' dated 22 September 2015 at www.fitchratings.com for full rating rationale and disclosures.

JSC Samruk-Energy (Long-term National rating downgraded to 'AA(kaz)' from 'AA+(kaz)'; Outlook Stable)

Fitch applies a two-notch differential between the Long-term IDR of Samruk-Energy and the state. We continue to view the operational and strategic links between Samruk-Energy and ultimately the state as strong, which supports the application of the top-down rating approach. The strength of these ties is underpinned by the company's strategic importance to the Kazakh economy as the company controls about 39.8% of total installed electricity generation capacity and 35.6% of total coal output in the country. The strength of ties is also supported by the state's approval of the company's strategy and capex programme, and by tangible financial support in the form of equity injections, asset contributions, subordinated loans and subsidies.

See 'Fitch Affirms Samruk-Energy at 'BBB-'; Outlook Stable' dated 23 December 2015 at www.fitchratings.com for full rating rationale and disclosures.

JSC Mangistau Electricity Distribution Company (MEDNC; Long-term National rating downgraded to 'A+(kaz)' from 'AA(kaz)'; Outlook Negative)

MEDNC's ratings are currently notched down three levels from the sovereign's, reflecting moderately strong links between the company and its ultimate parent.

The Negative Outlook reflects our assessment of weakening ties between MEDNC and its ultimate parent, Kazakhstan. This is due to the planned sale of the full 75% stake owned by 100% state-owned JSC Samruk-Energy (BB+/Stable) in MEDNC over the medium term as well as expected material deterioration of the company's credit metrics over 2015-2018 due to debt-funded large capex imposed by the state.

See 'Fitch Affirms Mangistau Electricity Distribution Company at 'BB+'; Outlook Negative' dated 6 August 2015 at www.fitchratings.com for full rating rationale and disclosures.

JSC KazTransOil (KTO; Long-term National rating downgraded to 'AA+(kaz)' from 'AAA(kaz)'; Outlook Stable)

KTO's ratings are capped by those of JSC National Company KazMunayGas (NC KMG), its majority shareholder, due to the parent's significant influence over KTO's free cash flow (FCF) through dividends. KTO's dividend payout has been relatively high historically, from 66% to 231% in 2011-2014.

See 'Fitch Affirms KazTransOil at 'BBB'; Outlook Stable' dated 08 September 2015 at www.fitchratings.com for full rating rationale and disclosures.

KazTransGas JSC (KTG) and subsidiaries (Long-term National ratings downgraded to 'AA(kaz)' from 'AA+(kaz)'; Outlook Stable)

KTG's ratings are notched down one level from NC KMG's ratings. KTG and Intergas Central Asia JSC (ICA) qualify as material subsidiaries in NC KMG's Eurobonds and are subject to cross-default provisions, but NC KMG does not guarantee their debt.

We view the intra-group links between KTG, ICA and KazTransGas Aimak JSC (KTGA) as strong and hence align the ratings of the two subsidiaries with KTG's. The evidence of strong linkage includes KTG's financial guarantees to KTGA, operational interdependence and a common planning and budgeting process between the companies.

See 'Fitch Affirms KazTransGas and Subsidiaries at 'BBB-'; Outlook Stable' dated 20 April 2016 at www.fitchratings.com for full rating rationale and disclosures.

RATING SENSITIVITIES

Please see the relevant RAC for each issuer referenced above.

Contact:

Primary analyst and secondary analyst contact information is included in the attached Rating Action Report.

Committee Chairperson

Angelina Valavina

Senior Director

+44 20 3530 1314

Media Relations: Julia Belskaya von Tell, Moscow, Tel: +7 495 956 9908, Email:

julia.belskayavontell@fitchratings.com; Peter Fitzpatrick, London, Tel: +44 20 3530 1103, Email:

peter.fitzpatrick@fitchratings.com.

Additional information is available on www.fitchratings.com.

Applicable Criteria

Corporate Rating Methodology - Including Short-Term Ratings and Parent and Subsidiary Linkage (pub. 17 Aug 2015) (https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=869362&cft=eyJ0eXAiOiJKV1QiLCJhbGciOiJIUzI1NiJ9.eyJleHAiOiE0NjQwNDE4NDgsInNlc3Npb25LZXkiOiJMSk5CTDdBSEcyOFVlVUNCWUdRQk9XUTk2SVNJRlVhTm84U1RQVEJPIIn0.H3i1HjVku d9P1jKb22bDkfGujTOXAJGAMy_J4hHc-3k)

National Scale Ratings Criteria (pub. 30 Oct 2013)

(https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=720082&cft=eyJ0eXAiOiJKV1QiLCJhbGciOiJIUzI1NiJ9.eyJleHAiOiE0NjQwNDE4NDgsInNlc3Npb25LZXkiOiJMSk5CTDdBSEcyOFVlVUNCWUdRQk9XUTk2SVNJRlVhTm84U1RQVEJPIIn0.H3i1HjVku d9P1jKb22bDkfGujTOXAJGAMy_J4hHc-3k)

Additional Disclosures

Solicitation Status (https://www.fitchratings.com/gws/en/disclosure/solicitation?pr_id=1004855)

Endorsement Policy (<https://www.fitchratings.com/jsp/creditdesk/PolicyRegulation.faces?context=2&detail=31>)

ALL FITCH CREDIT RATINGS ARE SUBJECT TO CERTAIN LIMITATIONS AND DISCLAIMERS. PLEASE READ THESE LIMITATIONS AND DISCLAIMERS BY FOLLOWING THIS LINK:

[HTTP://FITCHRATINGS.COM/UNDERSTANDINGCREDITRATINGS](http://fitchratings.com/understandingcreditratings)

(<http://fitchratings.com/understandingcreditratings>). IN ADDITION, RATING DEFINITIONS AND THE TERMS OF USE OF SUCH RATINGS ARE AVAILABLE ON THE AGENCY'S PUBLIC WEBSITE 'WWW.FITCHRATINGS.COM'. PUBLISHED RATINGS, CRITERIA AND METHODOLOGIES ARE AVAILABLE FROM THIS SITE AT ALL TIMES. FITCH'S CODE OF CONDUCT, CONFIDENTIALITY, CONFLICTS OF INTEREST, AFFILIATE FIREWALL, COMPLIANCE AND OTHER RELEVANT POLICIES AND PROCEDURES ARE ALSO AVAILABLE FROM THE 'CODE OF CONDUCT' SECTION OF THIS SITE. FITCH MAY HAVE PROVIDED ANOTHER PERMISSIBLE SERVICE TO THE RATED ENTITY OR ITS RELATED THIRD PARTIES. DETAILS OF THIS SERVICE FOR RATINGS FOR WHICH THE LEAD ANALYST IS BASED IN AN EU-REGISTERED ENTITY CAN BE FOUND ON THE ENTITY SUMMARY PAGE FOR THIS ISSUER ON THE FITCH WEBSITE.

Endorsement Policy - Fitch's approach to ratings endorsement so that ratings produced outside the EU may be used by regulated entities within the EU for regulatory purposes, pursuant to the terms of the EU Regulation with respect to credit rating agencies, can be found on the EU Regulatory Disclosures (<https://www.fitchratings.com/regulatory>) page. The endorsement status of all International ratings is provided within the entity summary page for each rated entity and in the transaction detail pages for all structured finance transactions on the Fitch website. These disclosures are updated on a daily basis.

Fitch Ratings

Fitch понизило рейтинги семи казахстанских компаний по национальной шкале в связи с рекалибровкой

Fitch Ratings-Moscow-23 May 2016: Ссылка на отчет Fitch Ratings «Fitch понизило рейтинги семи казахстанских компаний по национальной шкале в связи с рекалибровкой»/Fitch Downgrades Seven Kazakh Corporates' National Scale Ratings Following Recalibration:
https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=882033

(перевод с английского языка)

Fitch Ratings-Лондон-20 мая 2016 г. Fitch Ratings понизило рейтинги по национальной шкале семи казахстанских компаний. Понижение рейтингов отражает рекалибровку национальной шкалы по Казахстану, которая последовала за недавним понижением суверенного рейтинга Казахстана (см. сообщение «Fitch понизило рейтинг Казахстана до уровня «BBB», прогноз «Стабильный»/Fitch Downgrades Kazakhstan to 'BBB'; Outlook Stable от 29 апреля 2016 г.).

Данное рейтинговое действие также следует за недавним понижением рейтингов ряда казахстанских компаний по международной шкале (см. сообщение «Fitch понизило рейтинги шести казахстанских компаний вслед за суверенным рейтинговым действием»/Fitch Downgrades Six Kazakh Corporates on Sovereign Rating Action от 5 мая 2016 г.). Полный список рейтинговых действий доступен на сайте www.fitchratings.com или по приведенной выше ссылке.

Основным обоснованием этих рейтинговых действий является прямое влияние понижения суверенных рейтингов на рейтинги компаний в государственной собственности. Ключевые рейтинговые факторы, факторы, которые могут влиять на рейтинги в будущем, и ключевые допущения по каждому эмитенту представлены в наших последних комментариях по рейтинговым действиям, указанным ниже:

КЛЮЧЕВЫЕ РЕЙТИНГОВЫЕ ФАКТОРЫ

АО Национальная компания Казахстан инжиниринг (долгосрочный национальный рейтинг понижен с «AA+(kaz)» до «AA(kaz)», прогноз «Стабильный»).

Мы продолжаем рассматривать операционные и стратегические связи Казахстан инжиниринга с государством как умеренные/сильные, что обуславливает применение рейтингового подхода «сверху-вниз» (долгосрочные РДЭ компании отсчитываются вниз от суверенных рейтингов Казахстана). Связи компании с государством подкрепляются за счет государственного контроля, ее стратегической значимости для планов правительства по наращиванию промышленной базы и диверсификации экономики страны, а также ввиду существенной финансовой поддержки, предоставленной ранее и ожидаемой в будущем. Разница в два уровня между долгосрочным рейтингом дефолта эмитента («РДЭ») компании и суверенным рейтингом отражает отсутствие гарантий по долгу от государства и, вероятно, несколько более низкую приоритетность Казахстан инжиниринга относительно ключевых компаний из сектора природных ресурсов, энергетических и инфраструктурных компаний.

Полное обоснование рейтингов и раскрытие информации приведены в сообщении «Fitch подтвердило рейтинг Казахстан инжиниринга на уровне «BBB-», прогноз «Стабильный» ('Fitch Affirms Kazakhstan Engineering at 'BBB-'; Outlook Stable') от 22 сентября 2015 г. на сайте www.fitchratings.com.

АО Самрук-Энерго (долгосрочный национальный рейтинг понижен с уровня «AA+(kaz)» до «AA(kaz)», прогноз «Стабильный»).

Долгосрочный РДЭ Самрук-Энерго на два уровня ниже суверенного рейтинга Казахстана. Мы продолжаем рассматривать операционные и стратегические связи Самрук-Энерго с государством как сильные, что обуславливает применение рейтингового подхода «сверху-вниз». Прочность таких связей поддерживается за счет стратегической значимости компании для экономики Казахстана, так как Самрук-Энерго контролирует около 39,8% суммарной установленной электрогенерирующей мощности в Казахстане и 35,6% совокупной добычи угля в стране, а также за счет одобрения государством стратегии и программы капиталовложений компании и за счет финансовой поддержки в форме взносов капитала, предоставления активов, субординированных кредитов и субсидий.

Полное обоснование рейтингов и раскрытие информации приведены в сообщении «Fitch подтвердило рейтинг Самрук-Энерго на уровне «BBB-», прогноз «Стабильный» ('Fitch Affirms Samruk-Energy at 'BBB-'; Outlook Stable') от 23 декабря 2015 г. на сайте www.fitchratings.com.

АО Мангистауская распределительная электросетевая компания («МРЭК», долгосрочный национальный рейтинг понижен с уровня «AA(kaz)» до «A+(kaz)», прогноз «Негативный»).

Рейтинги МРЭК сейчас находятся на три уровня ниже суверенных рейтингов Казахстана, что отражает умеренно сильные связи компании с ее конечной материнской структурой.

«Негативный» прогноз отражает нашу оценку ослабления связей между МРЭК и ее конечной материнской структурой, Казахстаном. Это обусловлено планируемой продажей всей 75-процентной доли в МРЭК, принадлежащей находящемуся в 100-процентной государственной собственности АО Самрук-Энерго («BB+»/прогноз «Стабильный»), в среднесрочной перспективе, а также ожидаемое существенное ухудшение показателей кредитоспособности компании в 2015-2018 гг. ввиду накладываемых государством крупных капиталовложений, которые будут финансироваться за счет заимствований.

Полное обоснование рейтингов и раскрытие информации представлены в сообщении «Fitch подтвердило рейтинг МРЭК на уровне «BB+», прогноз «Негативный»/Fitch Affirms Mangistau Electricity Distribution Company at 'BB+'; Outlook Negative от 6 августа 2015 г. на сайте www.fitchratings.com.

АО КазТрансОйл («КТО», долгосрочный национальный рейтинг понижен с «AAA(kaz)» до «AA+(kaz)», прогноз «Стабильный»).

Рейтинги компании ограничены рейтингами ее мажоритарного акционера, АО Национальная компания КазМунайГаз («НК КМГ»), ввиду его значительного влияния на свободный денежный поток через дивидендные выплаты. Коэффициент дивидендных выплат КТО исторически находится на довольно высоком уровне, от 66% до 231% в 2011-2014 гг.

Полное обоснование рейтингов и раскрытие информации приведены в сообщении «Fitch подтвердило рейтинг АО «КазТрансОйл» на уровне «BBB», прогноз «Стабильный» ('Fitch Affirms KazTransOil at 'BBB'; Outlook Stable') от 08 сентября 2015 г. на сайте www.fitchratings.com.

АО КазТрансГаз («КТГ») и дочерние компании (долгосрочные национальные рейтинги понижены с уровня «AA+(kaz)» до «AA(kaz)», прогноз «Стабильный»).

Рейтинги КТГ находятся на один уровень ниже рейтингов НК КМГ. КТГ и Интергаз Центральная Азия («ИЦА») являются существенными дочерними компаниями согласно положениям документации по еврооблигациям НК КМГ, и на них распространяются положения о кросс-дефолте, но НК КМГ не предоставляет гарантий по их долгу.

Мы рассматриваем внутригрупповые связи между КТГ, ИЦА и КазТрансГаз Аймак («КТГ Аймак») как сильные, и, как следствие, рейтинги этих двух дочерних компаний находятся на одном уровне с КТГ. Свидетельства сильных связей включают финансовые гарантии КТГ для КТГ

Аймак, операционную взаимосвязь и общие процессы планирования и бюджетирования у компаний.

Полное обоснование рейтингов и раскрытие информации представлены в сообщении «Fitch подтвердило рейтинг КазТрансГаза и дочерних компаний на уровне «BBB-», прогноз «Стабильный»/Fitch Affirms KazTransGas and Subsidiaries at 'BBB-'; Outlook Stable от 20 апреля 2016 г. на сайте www.fitchratings.com.

ФАКТОРЫ, КОТОРЫЕ МОГУТ ВЛИЯТЬ НА РЕЙТИНГИ В БУДУЩЕМ

См. соответствующие сообщения по каждому из указанных выше эмитентов.

Контакты:

Контактная информация по первому и второму аналитикам указана в прилагаемом отчете о рейтинговом действии.

Председатель комитета
Ангелина Валавина
Старший директор
+44 20 3530 1314

Контакты для прессы в Москве: Юлия Бельская фон Телль, Москва, тел.: + 7 495 956 9908/9901, julia.belskayavontell@fitchratings.com

Media Relations: Julia Belskaya von Tell, Moscow, Tel: +7 495 956 9908, Email: julia.belskayavontell@fitchratings.com.

Дополнительная информация представлена на сайтах www.fitchratings.com и www.fitchratings.ru.

Применимые методологии:

«Рейтингование корпоративных эмитентов: включая краткосрочные рейтинги и увязку рейтингов материнской и дочерней структур»/Corporate Rating Methodology - Including Short-Term Ratings and Parent and Subsidiary Linkage (17 августа 2015 г.):

https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=869362

«Рейтинги по национальной шкале»/National Scale Ratings Criteria (30 октября 2013 г.):

https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=720082

Дополнительное раскрытие информации:

Solicitation Status

Endorsement Policy

Applicable Criteria

Corporate Rating Methodology - Including Short-Term Ratings and Parent and Subsidiary Linkage (pub. 17 Aug 2015) (https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=869362&cft=eyJ0eXAiOiJKV1QiLCJhbGciOiJIUzI1NiJ9.eyJleHAiOiJlE0NjQwNDE4NDgsInNlc3Npb25LZXkiOiJMSk5CTDdBSEcyOFVlVUNCWUdRQk9XUTk2SVNJRlVhTk84U1RQVEJPIIn0.H3i1HjVku d9P1jKb22bDkfGujTOXAJGAMy_J4hHc-3k)

National Scale Ratings Criteria (pub. 30 Oct 2013)

(https://www.fitchratings.com/creditdesk/reports/report_frame.cfm?rpt_id=720082&cft=eyJ0eXAiOiJKV1QiLCJhbGciOiJIUzI1NiJ9.eyJleHAiOiJlE0NjQwNDE4NDgsInNlc3Npb25LZXkiOiJMSk5CTDdBSEcyOFVlVUNCWUdRQk9XUTk2SVNJRlVhTk84U1RQVEJPIIn0.H3i1HjVku d9P1jKb22bDkfGujTOXAJGAMy_J4hHc-3k)

Additional Disclosures

Solicitation Status (https://www.fitchratings.com/gws/en/disclosure/solicitation?pr_id=1004935)

Endorsement Policy (<https://www.fitchratings.com/jsp/creditdesk/PolicyRegulation.faces?context=2&detail=31>)

НА ВСЕ КРЕДИТНЫЕ РЕЙТИНГИ FITCH РАСПРОСТРАНЯЮТСЯ ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ОГРАНИЧЕНИЯ И ДИСКЛЕЙМЕРЫ. МЫ ПРОСИМ ВАС ОЗНАКОМИТЬСЯ С ЭТИМИ ОГРАНИЧЕНИЯМИ И ДИСКЛЕЙМЕРАМИ ПО ССЫЛКЕ:

[HTTP://FITCHRATINGS.COM/UNDERSTANDINGCREDITRATINGS](http://fitchratings.com/understandingcreditratings)

(<http://fitchratings.com/understandingcreditratings>). КРОМЕ ТОГО, ОПРЕДЕЛЕНИЯ РЕЙТИНГОВ И УСЛОВИЯ ИХ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ДОСТУПНЫ НА ОФИЦИАЛЬНОМ ИНТЕРНЕТ-САЙТЕ АГЕНТСТВА [WWW.FITCHRATINGS.COM](http://www.fitchratings.com). НА САЙТЕ В ПОСТОЯННОМ ДОСТУПЕ ТАКЖЕ РАЗМЕЩЕНЫ СПИСКИ ОПУБЛИКОВАННЫХ РЕЙТИНГОВ И МЕТОДОЛОГИИ ПРИСВОЕНИЯ РЕЙТИНГОВ. В РАЗДЕЛЕ «КОДЕКС ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ЭТИКИ» САЙТА НАХОДЯТСЯ КОДЕКС ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ЭТИКИ FITCH, ПОЛИТИКА АГЕНТСТВА В ОТНОШЕНИИ КОНФИДЕНЦИАЛЬНОЙ ИНФОРМАЦИИ, КОНФЛИКТОВ ИНТЕРЕСОВ, «КИТАЙСКОЙ СТЕНЫ» МЕЖДУ АФФИЛИРОВАННЫМИ СТРУКТУРАМИ, ПОЛИТИКА НАДЗОРА ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ УСТАНОВЛЕННЫХ ПРАВИЛ И ПРОЧЕЕ. РУССКОЯЗЫЧНЫЕ ВЕРСИИ ОПРЕДЕЛЕНИЙ РЕЙТИНГОВ И МЕТОДОЛОГИЙ ИХ ПРИСВОЕНИЯ, СПИСКОВ РЕЙТИНГОВ И АНАЛИТИЧЕСКИХ ОТЧЕТОВ ПО ЭМИТЕНТАМ РОССИИ И СНГ РАЗМЕЩЕНЫ НА ОФИЦИАЛЬНОМ РУССКОЯЗЫЧНОМ САЙТЕ АГЕНТСТВА [WWW.FITCHRATINGS.RU](http://www.fitchratings.ru). FITCH МОГЛО ПРЕДОСТАВЛЯТЬ ДРУГИЕ РАЗРЕШЕННЫЕ УСЛУГИ РЕЙТИНГУЕМОМУ ЭМИТЕНТУ ИЛИ СВЯЗАННЫМ С НИМ ТРЕТЬИМ СТОРОНАМ. ИНФОРМАЦИЯ О ДАННОЙ УСЛУГЕ ПРИМЕНИТЕЛЬНО К РЕЙТИНГАМ, ПО КОТОРЫМ ВЕДУЩИЙ АНАЛИТИК БАЗИРУЕТСЯ В ЮРИДИЧЕСКОМ ЛИЦЕ, ЗАРЕГИСТРИРОВАННОМ В ЕС, ПРЕДСТАВЛЕНА НА КРАТКОЙ СТРАНИЦЕ ПО ЭМИТЕНТУ НА ВЕБСАЙТЕ FITCH.

Endorsement Policy - Fitch's approach to ratings endorsement so that ratings produced outside the EU may be used by regulated entities within the EU for regulatory purposes, pursuant to the terms of the EU Regulation with respect to credit rating agencies, can be found on the EU Regulatory Disclosures (<https://www.fitchratings.com/regulatory>) page. The endorsement status of all International ratings is provided within the entity summary page for each rated entity and in the transaction detail pages for all structured finance transactions on the Fitch website. These disclosures are updated on a daily basis.